



Reducción de jornada laboral va, confirma Monreal; activista termina huelga de hambre en San Lázaro

La activista María Luisa Luévano levantó su huelga de hambre que mantenía afuera de la Cámara de Diputados, luego de reunirse con el coordinador de Morena, **Ricardo Monreal**, y que éste le confirmara que se trabajará el dictamen aprobado el año pasado, para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas.



“Confío en que juntos vamos a buscar el cómo sí, y llegar a que la Constitución en su Artículo 123 fracción cuarta se pueda modificar, de acuerdo al dictamen que está pendiente de votación”, declaró Luévano al término de la reunión.

La activista mantuvo su huelga de hambre por alrededor de 52 horas, instaló una casa de campaña el pasado 26 de noviembre, y solicitó que la recibiera el líder de la mayoría, para que le garantizara la discusión de la reforma constitucional que propuso la exdiputada Susana Prieto en 2022.

De acuerdo con Prieto Terrazas, a partir del lunes trabajarán en coordinación para encontrar una propuesta satisfactoria para los empresarios y plantear escenarios para la aprobación del dictamen que quedó pendiente de votar en el pleno, en la pasada legislatura, de la que ella formó parte.

“Parece ser que ya el lunes podemos, incluso, empezar a trabajar en ver cuáles serían las formas en que los empresarios dirían cómo sí y poder votarlo, y avanzar en los términos en que ya está expuesto, y no todas las iniciativas novedosas que a partir de la declaración de la doctora hemos visto de las diversas fracciones parlamentarias y diputadas y diputados federales”, dijo.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/reduccion-de-jornada-laboral-va-confirma-monreal-activista-termina-huelga-de-hambre-en-san-lazaro/>